

Fortschritte bei der Generalsanierung

Termingerecht konnten der 2. Bauabschnitt (Westhälfte des Südtraktes einschließlich der Pausenhallen und der 3. Bauabschnitt (Betriebsküche mit verkleinertem Speisesaal, Lehrküchen mit Speisesaal, Bibliothek und Schularztzimmer) wieder in Betrieb genommen werden. Derzeit wird das Hauptgebäude saniert, wodurch der Schulbetrieb durch den Ausfall aller Sonderunterrichtsräume (außer Informatik) bis zur Fertigstellung Ende Februar 2007 beeinträchtigt ist. Durch das Geschick der Administratorin, Frau Prof. Seidl, was die Raumeinteilung betrifft und das große Verständnis von ProfessorInnen und SchülerInnen für die erschwerenden Umstände läuft der Schulbetrieb doch relativ reibungslos. Hinzu kommt noch, dass der gesamte Turnunterricht bis Anfang Mai 2007 auf verschiedene Sportstätten aufgeteilt ist.

Ab dem zweiten Semester werden dann die neuen Sonderunterrichtsräume – 2 Physiksäle mit je einem Sammlungsraum, zwei Biologiesäle mit zwei Sammlungsräumen, der Chemiesaal mit Labor und Sammlungsraum, die zwei Informatiksäle mit dem Serverraum, der neue Musiksaal, der sanierte Musik- und Mehrzwecksaal sowie die Zentralgarderobe und der neue Eingangsbereich – wieder zur Verfügung stehen. Die Zeit der in Container ausgelagerten Klassen ist dann vorbei.

Der Baufortschritt der Spielhalle ist gewaltig, nach dem Aufstellen der Fertigteile im Sommer wurden in der letzten Septemberwoche die jeweils ca. 23 Tonnen schweren Dachträger vom größten Autokran Österreichs in die Stützen eingehoben. Derzeit wird das als Pausenfläche nutzbare Dach einschließlich der Zugänge betoniert und die Sanitär- und Umkleieräume für LehrerInnen und SchülerInnen fertig gestellt, sodass Mitte Oktober – 5 Monate nach Abbruch der alten Turnsäle – die Dachgleiche gefeiert werden kann.

Derzeit wird der Vollwärmeschutz auf die Fassaden aufgebracht und die Dachisolierungen komplettiert. Mit der endgültigen Fertigstellung einschließlich der Gestaltung der Außenflächen ist mit Mai/Juni 2007 zu rechnen. Letztendlich soll im Sommer 2008 der ehemalige Kindergarten saniert werden und wird dann unserer Schule für die Nachmittagsbetreuung zur Verfügung stehen.

HR Dr. Kurt Dvorak

(22/Oktober 2006)